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第４次
行政改革
（Ｈ17～Ｈ21）

職員は目標の90% 37人を削減93項目を着実に推進

計画全体の76.9%実施

財政調整基金は６億円台に

地方債も目標の70% 19億円削減

《職員数の削減》
目標　【Ｈ17.4】193人→【Ｈ22.4】152人　（41人・21%削減）
実績　【Ｈ21.4】156人　（37人削減･目標の90.2％）

《債務の削減》
数値目標　【Ｈ17.3】91億3千万円→【Ｈ22.3】64億円

（27億3,000万円・30%削減）

　　実績　【Ｈ21.3】72億1千万円　（19億2千万円削減・目標の70.3％ )

　平成21年４月現在で計画を「７人上回る」ペースの削減となって
います。これにより５年間で約９億9,300万円の節減効果が見込ま
れます。機構改革による人員配置の見直し、59歳退職勧奨の実施や
民間委託などに取り組み、職員数を抑制しています。

　「行政改革推進実施計画」による93項目について着実な推進を図
るため、全庁あげて取り組んでいます。平成17年度から20年度まで
の４年間で約13億7,700万円の財政効果がありました。計画に対す
る達成率は101％で、その内訳は次のとおりです。

　平成17年度から20年度に町が行った行政改革推進実施計画につい
ての取り組み状況は、次のとおりです。

　第４次行政改革の着実な実施などにより、町の貯金である「基金」
の現在高は大きく改善しています。平成16年度末の6億5,100万円か
ら20年度末には12億4,400万円までになっています。
　特に災害等の緊急の財政需要などに備える「財政調整基金」は、
14年度には1億1,200万円まで減少していましたが、18年度の大雨災
害による取り崩しもあったものの20年度末で６億2,200万円まで積
み立てることができました。残高が６億円を超えたのは、平成4年
以来16年ぶりとなっています。

 　職員数の適正化など、大綱に掲げる目標を着実に推進し、改革
の財政効果についてもおおむね想定した効果を上げていますが、今
後もより一層改革を推進します。

行政改革推進実施計画
項目数

①

内　　　　訳  実施率
％

（注）実施② 一部実施
 ③

準備・
検討中

未着手
未達成

20年度までに実施すべきとした項目 91 66 8 12 5 76.9

21年度中に実施すべきとした項目 2

推進項目の合計 93
　地方債残高は、21年度までの５年間で約24億8000万円、削減目標
額の90％まで削減できる見込みです。

224

193 193
187 186

179 174 171
161 163 156 152

91億3,000万円
85億9,000万円

82億円
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目標64億円

13億円の
財政効果

４年間で

　町は、第４次行政改革大綱と行政改
革推進実施計画（実施計画93項目、計
画期間平成17年度から平成21年度まで
の５年間）に基づいて行政改革を進め、
最終年度を迎えています。ここでは、
平成17年度から平成20年度までの4年
間に町が行った行政改革の取り組み状
況をお知らせします。

葛巻病院小児科の診療時間が変わります

月 火 水 木 金

午前

午後

15：00～
　16：00

13：00～
　15：30

13：00～
　15：30

●11月～３月

◆毎週月曜日
午前中と15:00～16:00

◆毎週水・金曜日
午前中と13:00～15:30

※11月２日㈪、12月７日㈪、
　３月３日㈬は、午前中のみ
　の診療になります。

H17 H18 H19 H20 合計

計画額 1億6,000万円 2億9,100万円 3億8,500万円 5億2,700万円 13億6,300万円

実
績
額

歳入増加額 400万円 1,300万円 3,600万円 2,300万円 7,600万円

歳出減少額 1億6,000万円 2億7,100万円 4億1,100万円 4億5,900万円 13億100万円

合計実績額 1億6,400万円 2億8,400万円 4億4,700万円 4億8,200万円 13億7,700万円

計画達成率(％) 102.5% 97.6% 116.1% 91.5% 101.0%

（注）実施率は、「実施率＝(②＋③÷２)÷①」で計算しました。
※以上は、葛巻町ホームページ（http//:www.town.kuzumaki.iwate.jp）でもご覧いただけます。
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マラソンと駅伝
　五日市小のマラソン大会と町の駅伝大

会参加を誘われました。公式レースに出

るのは本当に久しぶりで、僕の走る姿を

見ても「ランナー」だとは思わないでしょ

う。実は僕は大学時代、クロスカントリー

選手として２年間ぐらい活躍していたこ

とがあり、そのおかげで奨学金も少しも

らうことができました。

  五日市小のマラソン大会では、僕が走

ることを想定していなかった親の人たち

が驚いたと思います。僕が走っている時、

「あれ？デイビッドだ！何してんの？！」

と親の誰かが話すのが聞こえて、僕は

笑ってしまいました。

  

  

  

  

  

  

  

  

　９月30日には、町の駅伝大会に出場。

「江刈の沢」というチームの一員として

走りました。それは江刈中と江刈小の職

員合同チームです。僕は１走で、堤防沿

いで皆さんが応援しているところに来た

時、走ることの楽しさを覚えました。大

学時代はすべてチームのために走りまし

たが、駅伝では「町の一員」として走っ

ている感じがしました。タイムはともか

く、楽しく走ればいいと･･･。

この文章は、デイビットさんが日本語で書いています。

45
ディビット・マナーリオ
（指導主事助手・31歳）

町の駅伝大会で力走するデイビット（右）
左端は鈴木町長


